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№ исх: ДЗ-199   от: 20.09.2017 

 

Оглашен  20.09.2017г.                                                     Премьер-Министру  

Республики Казахстан  

Б.А. Сагинтаеву 

 

Депутатский запрос  

 

Уважаемый Бакытжан Абдирович! 

 

На открытии третьей сессии шестого созыва Парламента Республики 

Казахстан глава государства отметил, что необходимо уделять особое 

внимание контролю за исполнением принимаемых законов. 

Не секрет, что от принятия законов Парламентом, подписания их 

Президентом до реализации их положений у исполнительной ветви власти 

проходит значительный временной промежуток в период которого 

разрабатываются и утверждаются подзаконные правовые акты. 

Примером может служить Закон Республики Казахстан «О 

пастбищах», который вступил в силу в феврале текущего года, т. е. прошло 

уже более полугода. Согласно требованиям Регламента Правительства, 

центральные и местные органы власти в реализацию норм закона должны 

были принять соответствующие подзаконные нормативные правовые акты в 

срок до конца апреля 2017 года. 

Однако, местными органами власти не на должном уровне проводится 

работа по разработке и утверждению на сессиях маслихатов в разрезе 

сельских округов и городов районного значения, Планов по управлению 

пастбищами и их использованию, предусмотренных нормами закона. Без 

своевременного принятия данного нормативно правового акта, закон просто 

не будет работать. 

Так, в целом по республике насчитывается 2548 сельских округов и 

городов районного значения, но на сегодняшний день, утверждены либо 

находятся на стадии разработки только 175 Планов, что составляет всего 

лишь 7 процентов. 

И это несмотря на то, что закон призван снять остроту вопроса, 

связанную с нехваткой пастбищ, который дает возможность увеличения 
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поголовья скота и наращивание производства продукции животноводства, 

кроме того на решение вопроса приостановления деградации земель 

сельскохозяйственного назначения и как результат повышение 

благосостояния простых сельских тружеников. 

В ходе личных встреч в регионах с избирателями мы убедились, что 

сельчане зачастую не знают о своих правах и возможностях, как субъектах 

местного самоуправления, вытекающих из упомянутого закона, об этом же 

свидетельствуют участившиеся в последнее время новостные хроники в 

различных средствах массовой информации о проблемах нехватки 

пастбищных угодий. 

С учетом изложенного, просим Вас, уважаемый Бакытжан Абдирович, 

принять необходимые меры по выполнению положений закона Республики 

Казахстан «О пастбищах».  

 

 

         С уважением, депутаты  

Члены Фракции партии «Нур Отан»                                           

                                                                                                             Ж. Дуйсебаев 

 

                                                                                              Б. Жилкишиев 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Исп: Дюшева М. 

тел: 74-64-16 

 


